Oktober 2014

Robert Voit
New Trees
 aMain description

Robert Voit hat eine ganz neue Pflanzenart entdeckt: Funkbäume - als Bäume getarnte Mobilfunkmasten aus Stahl, Glasfaser und Plastik. In der ganzen Welt ist sie inzwischen heimisch geworden. Es gibt sie als Pinien, Palmen, Zypressen, Kakteen und Laubbäume. Sie stehen in der Wüste oder in Jungwäldern, auf Wiesen und Parkplätzen, an Autobahnen und in Wohnsiedlungen. Sie suchen die Nähe von technischen Anlagen, viele sind eingezäunt.

In den USA, in Südafrika, Korea und in ganz Europa hat Voit die Antennen-Bäume fotografiert und zu einem Arboretum zusammengestellt, zu einem ganz besonderen botanischen Garten voll seltsamer Gehölze. Der Betrachter von Robert Voits Bilder wird künftig mit anderen Augen auf die Welt schauen: Was ist noch echt an ihr und was nur ein Trugbild?

Robert Voit has discovered a new species of plant that he calls “new trees” – cellular phone antennae of steel, fibreglass and plastic, camouflaged as trees. This unusual new life form can be found all over the world. There are pinentrees, palm trees, cypresses, cacti and various deciduous trees. Some are in the desert or in newly planted forests; others are in fields and parking lots, next to highways and in housing developments. Voit has photographed these trees in the USA, South Africa and Europe, creating a peculiar arboretum where reality and illusion are blurred.

Biography
Robert Voit, geboren 1969 in Erlangen, studierte bei Gerd Winner an der Akademie der Bildenden Künste in München und bei Thomas Ruff an der Kunstakademie Düsseldorf. Seine Bilder wurden u.a. im Fotomuseum München, in der Kunsthalle Nürnberg, in den Deichtorhallen Hamburg und im Haus der Kunst München gezeigt. Robert Voit lebt in München. New Trees ist sein erstes Buch bei Steidl.
Robert Voit, born in Erlangen in 1969, lives in Munich. He studied under Gerd Winner at the Academy of Fine Arts in Munich and under Thomas Ruff at the Düsseldorf Art Academy. Voit has exhibited at the Fotomuseum and Haus der Kunst in Munich, at the Nuremberg Kunsthalle and at the Deichtorhallen in Hamburg, among other institutions.
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